

Beachvolleyball medl-Beach-Serie 14. Juni

Turnerschaft führt die Teamgesamtwertung der medl-Beach-Serie an

Am vergangenen Samstag fand das vierte und vorletzte Herrenturnier der medl-Beach-Serie statt. Das Wetter bot mit Sonne und Wind den 24 Sandspezialisten aus ganz NRW alles was zum Beachvolleyball dazugehört. Nach einem sehr umkämpften Finale der im dritten Satz entschieden werden musste ging der erste Platz an Johannes Ibold vom Aachener Volleyball Verein und Andreas Ibold vom VFL Telstar Bochum. Zweiter wurden Leon Voswinkel vom TV Hörde und Rafael Krajewski von der Turnerschaft Saarn. Den dritten Platz erkämpften sich Tim Mücke und Thomas Wojtczak vom Zweitligisten VV Humann Essen. Obwohl das Topteam der Turnerschaft Saarn mit Sven Muschellik und Jens Nosbers diesen Wettkampf ausgesetzt hat führt es die Teamgesamtwertung der medl-Beach-Serie 2014 weiter an zusammen mit Manuel Poblitzki und Leon Voswinkel vom TV Hörde. Der Sieg in der Gesamtwertung wird beim Höhepunkt der medl-Beach-Serie am 12. Juli bei den offenen medl-Stadtmeisterschaften entschieden. Die Stadtmeisterschaften der Damen sollen am 24. August ausgetragen werden.

